
令和６年度の予算に関する特別委員会を開催

 ２月２７日～３月１１日の間に計８回の委員会を開催し予算審査を行いました
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≪毎月初旬に前月の活動報告を中心に記載したニュースを発行しています≫

今回のNEWSは2月下旬から3月上旬にかけて実施された荒川区の令和6年度予算
に関する特別委員会の内容を中心に作成させていただきました。区民の皆様にとっ
て有効なお金の使われ方がされているかを審議する重要な委員会です。私も委員の
一人として様々な質問を行いましたのでご確認下さい。

令和5年度２月会議が始まりました

令和5年度荒川区議会定例会・２月会議が令和６年２月１４日～３月１４日を会期としてスターしました。2月会議では、各

会派の所属議員による一般質問の他、議員提出や区長提出の各議案審議が行われます。（2月会議の詳報は次号以降に

掲載予定です）

決算特別委員会の音声をYouTubeでお聴きいただけます。詳しくは、荒川区議会ホームページをご確認ください。

予算特別委員会では、令和６年度の一般会計の他、国保・後期高齢者医療・介護保険事

業に関する特別会計（計４件）の歳出・歳入に関する予算審査が行われました。委員会は、

昨年の9・１０月に実施した決算特別委員会と同様に全議員（３２名）が委員として参加す

るかたちで開催されました。予算委員会の開催期間中、私も約60分にわたり様々な分

野（総務費・環境清掃費・産業経済費・土木費など）で質問を行いました。最終日には自由

民主党荒川区議会議員団を代表し、令和6年度の予算に賛成の立場で討論を行い、その

後の採決で賛成多数により原案通り令和6年度予算は決定し、委員会は終了しました。

予算特別委員会で質問を行う西川浩平

今回の予算委員会での質問は、これまでの議会での一般質問や昨年の決算特別委員での質問を通じて区に対して行っ

た提案や要望事項、所属している委員会で取り扱った区の事業などに対しその後区がどのように検討し、どのようなか

たちで令和6年度の予算に反映させたのかを確認する意味で主に次のような質問を行いました。

①令和6年度から建替えに向けて本格的に整備計画の検討が開始される区役所本庁舎に関して今後の展開を質問②

区の地域防災計画の改定が進むなかで、東日本大震災では被災した自治体で業務の継続に必要な行政データが消失し、

その後の自治体運営に支障をきたした事例もあることから、区における重要な行政データのバックアップなど区の防災

対策ついて災害時でも区の事業を継続するための備えについて質問③町屋の一部地域で試行が続けれれているプラ

スチックごみの再資源化に向けた分別回収の状況確認や今後の展開について質問④中小事業者向けの融資事業に関

する提案のその後の検討状況について質問⑤あらかわ自然公園交通園リニュアルなど区の交通安全教育などに関する

質問。⑥区が令和6年度より試験導入をすることになった電子書籍図書館に関する質問など

主な質問内容
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